
【神奈川区】

・ もう少し祭典としての賑わいとか魅⼒をアピールできないでしょうか。…市⺠が⾝近かに楽しめるというムードづく
りも必要なのではないでしょうか？まだ市⺠感覚として、地⽅開催だという地に⾜の付いた熱気に⽋けているのでは
ないかと気掛りな部分があります。市⺠の⼒で世界に発信するのだという強い思いがつながっていければいいです
ネ。

・ 世界最⼤の園芸博覧会の開催期待しています
・ バリアフリーについて、お話しされていましたが、私は⼦どもが3⼈いて、もう、社会⼈ですが、30年たっても道路が

ガタガタです。EXPOも応援したいと思いますが、まず、⽇常の⽣活に直結にする取り組みをお願いしたいです。
・ 会場外からの参加について具体案計画を⽰していって欲しい。広域避難指⽰云々と結び付ける事には疑問がある。
・ 地域の⼈たちの⼒を⼗分に発揮できるよう市としての援助も是⾮お願いしたいと思います。主に公園愛護会の⽅たち

はいつも環境を考えて取り組んでいます。しかし、⼈材及び予算に限りがあり現状は厳しいところです。予算、サ
ポート等、今後もよろしくお願いしたいと思います。

・ GREENxEXPOの跡地の有効利⽤について、広⼤な公園として残すだけでなく、教育機関の場としても横浜市⺠が集ま
れる場所として欲しいです。

・ 今⽇が第1回⽬だと思うのでこれから具体的な活動を共有させてほしい。
今⽇の参加者は⾼齢者が多いように思います。もっともっと若い⼈達に興味を持っていただくようにもり上げてほし
いと思います。すばらしいイベントです！できるだけ参加、協⼒したいです！

・ 進路設備、渋滞への対応、様々な役割のボランティア（安全、障害者に対するなど）⼦どもたちへの働きかけと継続
です。

・ 区⺠（地元）に開催意義、計画内容等、理解できる機会を創って欲しい。（意識⾼揚を図るため）
・ 横浜に広域防災拠点がないとは知らなかった 災害がおこる前にできますようにと願っています。
・ グリーンエキスポ開催は、横浜市にとって⼤変良い事だと思っています。また、グリーンエキスポ終了後の跡地利⽤

も良く計画しておりますので開催を楽しみにしております。
・ 会場跡地を防災拠点として活⽤する事は良いと思う、但しあまり過剰にならぬよう配慮すべきかなと存じます。
・ 今⽇の説明で会場が⼤分近く感じられるようになった 地域の友⼈達にもEXPO参加をすすめたい。
・ この先25年26年とイベント等で地域として盛り上げていけたらと思います
・ 開催後の⼟地私⽤が知りたい。広域防災拠点として使われることがわかった。
・ GREEN EXPO＋防災を考えてみたい。
・ 本⽇参加してこのグリーンエキスポを深く知り応援出来る事があれば協⼒したいと思いました
・ 〇まだイメージが沸いていない ・⾷と農→野菜販売？ ・カーボンニュートラル⾞が並ぶのか… 〇私も会場まで

ちょっと⾏きずらい気がする。全⾯禁煙だったら⾏かない 環境、循環、リサイクルリユース⼤事。
・ ぜひ成功させたいと思います
・ 今回は、公園愛護会、⽔辺愛護会、ハマロード中⼼での展開でしたが、緑の協会とももっと協⼒してすすめていただ

きたいです(やってると思いますが)神奈川区では、緑の推進団体が活発です、区制推進課と協働でまちづくり(花のま
ちづくり) オープンガーデンなど検討してもらいたいです。市⻑も会場の参加だけでなく各地域ごとの協⼒でEXPO
を盛り上げたいとおっしゃっていたことにぴったりだと思います

・ キャラクターの意味がわかった 今までより⾃地区の公園を⼤切にしなくてはと思いました。
・ 楽しみにしています 広域避難場所の構想は良い
・ 各⼩学校中学校などでの説明会があるといいと思います 会場のアクセスを福祉パスの利⽤で⾏き帰りできると助か

ります
・ グリーン税増税だけはやめて欲しい、⾼齢者を呼んでも、3年後⽣きているかわからない。
・ ⾥⼭ビレッジに⼤量のホタルを発⽣させて下さい
・ 上瀬⾕の会場だけでなく地元(神奈川区)を中⼼に考えたい
・ ボランティア参加したいという気持ちがありますが、今の段階ではまだ具体的な事まではまだまだ分からない状態で

す。これから具体的な事を広報等でお知らせいただければありがたいかと思います 神奈川区は会場から遠いことも
あり⼀⽇ボランティアなどがあるといいかな。

・ まだ先の事なので、具体的な考えがまとまらない
・ ⾃治会広場の遊具が古くなると危険という事で撤去される⽅向にあります お⾦がないのか、ケガ等問題がおきるの

がイヤなのかわかりませんが⼦供達の遊び場の整備も考えて欲しいです。⼤阪万博の現情を⾒るにつけ今時⼤規模な
万博は時代に合わないと思っています お⾦の有効な使い⽅を考えて欲しいです。

・ 市⺠参加花壇があることを初めて知った 開催後広域防災拠点と決まっていることは喜ばしい
・ 若者(⾼校⽣等)ボランティアに興味がありますが 機会、情報がありません。GREN×EXPO2027でボランティアとし

て参加する事で将来の緑化活動の任い⼿として地域の会員の⾼齢化問題に対応できる様になるのでは
・ 町内の⽅々を貸し切りバスで招待してもらいたい
・ ご⾼齢のボランティアさんの夏の暑さ対策はありますか？ 花と緑が多いので⾍害などがでると思いますが、環境の

ため農薬などの使⽤はやめてほしい 関⻄万博の⼆の舞はさけて下さい

※GREEN×EXPO 2027の事業に関係するものを抜粋し、原則原⽂のまま掲載しています。
※いただいたご意⾒のうち判別のできない⽂字は●で表⽰しています。



・ 野⽣動物との共⽣もよろしく、⽬にふれない形で多くの種の減少が⽬⽴っています ⼩⽣の家ではまさかの⽳熊の⽬
撃までありました。 おそらく住む環境が⼤変なんだと思います。

・ EXPO期間の交通状況への配慮や期間終了後の跡地の有効活⽤に注⽬しています
・ 具体的な参加⽅法を知りたい
・ 会場のアクセスを⼗分に考え、何度でも訪れてもらえるようにしていくのが重要ではないか 広域防災拠点の場所と

しては、横浜市の端すぎて問題が⼭積ではないか 会場だけでなく、市内の公園(⼤きさに関係なく)にも花と緑にあふ
れた公園になるよう予算をくんでほしい、禁煙への啓発活動をお願いします

・ EXPO開催後の跡地利⽤についての構想を知りたかった。
・ これらの内容を若い世代(エナジー)にも浸透する⽅法を考えてほしいと思います。
・ 時期的にちょっと早い説明会かな？と率直に思った。が、このようなEXPOを成功させるには早くからのPRが肝要で

もある。従って⼀般市⺠への認知をいかに⾼めるかが勝負と考える。
・ 愛護会には⾼齢者が多いので会場へのアクセスをお願いしたい。終了後の利⽤では防災拠点に加え、環境問題を伝え

て⾏けるようなテーマ館も検討してほしい。
・ 今後の跡地利⽤について、都計審がどう理解するかがむずかしいところですね
・ ⼦ども達へのアピールをもっと⾏うのが良い。
・ ♡のトゥンク トゥンクが地球の⼼臓＝⽇本になったら良いなぁと思いました
・ 地域の交通環境がとても良くなる事を期待されます。
・ 期待しております。


